



6 Pièces

350 m²

Réf. 6553086

7 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine calme et sécurisé, proche des plages et du centre-ville de Sainte-Maxime, cette propriété de 350 m² offre une vue mer panoramique sur l'ensemble du Golfe de Saint-Tropez. La propriété se compose : D'une villa principale avec une cuisine équipée, une salle à manger spacieuse, un séjour offrant une vue mer et un accès aux terrasses ainsi que 4 chambres en suite avec chacune sa salle de bains. Un appartement avec une cuisine équipée, une chambre, une salle de bains ainsi qu'une agréable terrasse. Un appartement de service avec une cuisine équipée, une chambre et une salle de ...

Located in a quiet and secure area, close to the beaches and the city center of Sainte-Maxime, this property of 350 sqm (3767 sq ft) offers a panoramic sea view on the whole Gulf of Saint-Tropez. The property is composed of : A main villa with a fully equipped kitchen, a spacious dining room, a living room offering a sea view and access to the terraces as well as 4 bedrooms en suite with each its bathroom. An apartment with a fully equipped kitchen, a bedroom, a bathroom and a pleasant terrace. A service apartment with a fully equipped kitchen, a bedroom and a shower room. A studio with a bedroom ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

